

宇部幸楽苑広報紙

幸楽苑だより

秋号

発行：介護老人保健施設 宇部幸楽苑

発行日：平成28年10月1日

TEL 0836-51-3113 FAX 0836-51-5522

今年度は転倒・転落による骨折を「防ぐ」という目標に対して、動作能力の維持・向上を図ると共に、お部屋の環境整備、適切な福祉用具・移動手段・移動介助方法を選択し安全・快適に過ごして頂けるような援助にも積極的に取り組んでいます。

さらに、ご高齢である利用者の



生活に密着したリハビリとチームアプローチ

当苑では、リハビリスタッフ3名（理学療法士2名、作業療法士1名）が配置されており、体操などの集団リハビリ・利用者の方々に合わせた生活に密着した個別リハビリを提供させていただいております。



これからも、利用者の方々の持っている能力が生活場面で十分発揮できるよう、そして「生きる力を高めていく」ことができるような支援を心掛けていきたいと思っております。

宇部幸楽苑リハビリスタッフ

同

方々の能力を維持・向上するという難しい課題に対しては「ケアと生活とリハビリを分けない」という観点から、移動・食事・排泄・入浴といった日常生活動作に関わる職員一人一人が「生活に密着したリハビリを行う」という意識をしっかりと持って、適切なケアを提供できるよう、リハビリ専門職だけではなく看護・介護職など多職種によって構成されるチームアプローチにより、生活期（維持期）のリハビリを提供させていただいております。

基本理念

私たちはサービス提供者として、常に、地域社会における入所者様・ご家族並びに利用者の立場に立って考え、最善の行動を致します。

ホームページで、当苑の情報、地図 等を確認できます。

職員採用情報、過去の「幸楽苑だより」等もご覧になれます。

ホームページアドレスは、

<http://ube-kourakuen.seesaa.net/>



このQRコードを読み込むことで、スマホや携帯でも当苑のブログをご覧になれます。

研修参加報告

当苑では、老健大会(県大会、中
国大会、全国大会)、院内研修等、
研修への職員の積極的な参加を推
奨しています。また、苑内でも毎
週勉強会を開き、介護施設の職員
としての知識と技術の研鑽に努め
ております

「第2回中国地区介護老人保健 施設大会 岡山 参加報告」

八月十八日から十九日にかけて、
岡山で開催された第2回中国地区
介護老人保健施設大会 岡山に、
当苑からは二人のスタッフが参加
しました。

研修は他施設の取り組みを知るい
い機会です。認知症の方の関わり
方など、とても勉強になりました。
そして、他施設の頑張りを知ると
ともに幸楽苑でも頑張っている
な！と実感しました。

今後介護支援専門員として利用
者様、ご家族様に信頼していただ
けるような施設になれるよう努力し
ていきたいです。

介護支援専門員 山本清美

介護老人保健施設は、在宅復帰、
在宅生活支援、リハビリテーション
など、様々なサービス提供を行っ
ている施設です。この度の研修で
は介護老人保健施設の役割、機能
について改めて勉強することがで
きました。研修を通して学んだこ
とを、日々の業務に活かし、老健
の支援相談員としての役割を果た
せるよう、努力していきたいと思
っています。

支援相談員 原田侑季

「第二十七回全国介護老人保 健施設大会 大阪 参加報告」

九月十四日から十
六日にかけて、大阪
で第二十七回全国
介護老人保健施設
大会が開催され、
当苑からもスタッ
フが参加しました。



本大会は、開催地が大阪というこ
ともあり、全国から6100人を超
える老健職員が集まりました。
大会期間中は、各種講演、シンポ
ウム、研修会、演題発表に参加させ

ていただくことができました。演題
発表では当苑の実情と重なる事例
の発表も多くみられ、自信と確信
を持つことができました。
グループディスカッションでは、他
施設のスタッフの方々と協同で問題
解決のための作業を実際に行い、
大変刺激を受けました。
今大会で学んだことを、今後、当苑
でもぜひ実践してゆきたいと思
います。

看護師 坂上昌也



テレビ等でも有名な鎌田實
先生の講演は、一般にも公開
され、大人気でした。

編集後記

寒露の候、爽秋の候、秋の夜
長をいかがお過ごしでしょう
か？

10月10日は体育の日で
す。今から遡ること52年前の
1964(昭和39)年に開催
された東京オリンピックの感動
と輝かしい功績を記念し、国
民がスポーツに親しみ、健康な
心身を培う日」として国民の祝
日に制定されました。つい先日
終わつたばかりの、リオデジャ
ネイロオリンピックの興奮も冷
めやらぬなか、あと4年後には
いよいよ東京でオリンピックが
開催されます。しかしながら、
連日さまざまな報道がされて
いるのは周知のことと存じます。
終わつた時に「いい大会だった
ね」と胸を張って言えるような
そんな大会になることを願つて
います。

朝夕はすっかり冷え込んでき
ました。風邪など召されませぬ
ようにご自愛ください。 金山